

INSOLENT [LABS]

Bisglycinate de magnésium chélaté 20% poudre Magnesium Bisglycinate Chelated 20% powder Code : 1909161

ATTESTATION SUBSTANCES DOPANTES DOPING SUBSTANCES STATEMENT

Le produit ne contient aucun agent dopant ajouté conformément à la dernière liste en vigueur de l'Agence mondiale antidopage.

This product doesn't contain any added doping substance as defined in World Anti-Doping Agency last list in force.

ATTESTATION CONFORMITE EMBALLAGES / PACKAGING STATEMENT

Le produit cité ci-dessus satisfait aux législations suivantes :

- Règlement n°10/2011/CE de la Commission du 14 janvier 2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires
- Règlement n° 1935/2004/CE du Parlement européen et du conseil du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires et abrogeant les Directives 80/590/CEE et 89/109/CEE

The packaging used for the product named above complies with:

- *Commission Regulation n°10/2011/EC dated January the 14th 2011, on plastic materials and articles intended to come into contact with food and its modifications*
- *Regulation n°1935/2004/EC of the European Parliament and of the Council dated October the 27th 2004, on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC*

ATTESTATION SOLVANTS RESIDUELS / RESIDUAL SOLVENTS STATEMENT

Le produit est concerné réglementairement et celui-ci est en conformité avec les directives suivantes :

- Directive 2009/32/CE du Parlement européen et du Conseil du 23 avril 2009 relative au rapprochement des législations des États membres concernant les solvants d'extraction utilisés dans la fabrication des denrées alimentaires et de leurs ingrédients
- Directive 2010/59/UE de la Commission du 26 août 2010 modifiant la Directive 2009/32/CE du Parlement européen et du Conseil relative au rapprochement des législations des États membres concernant les solvants d'extraction utilisés dans la fabrication des denrées alimentaires et de leurs ingrédients.

The product named above is concerned and complies with:

- *Directive 2009/32/EC of the European parliament and of the council dated April the 23rd, 2009 on the approximation of the laws of the Member States on extraction solvents used in the production of foodstuffs and food ingredients*
- *Directive 2010/59/EU dated August the 26th, 2010 amending Directive 2009/32/EC of the European Parliament and of the Council on the approximation of the laws of the Member States on extraction solvents used in the production of foodstuffs and food ingredients.*

Le produit n'est pas concerné réglementairement

The product named is not concerned by the regulation